

INFORMATION

Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 09.05.2023

Quartierverein Herten, TAF und Schulweg

Der Quartierverein Herten-Bannhalde hat zur Verbesserung der schulergänzenden Tagesstruktur im Quartier Herten-Bannhalde in Zusammenhang mit der Kinderbetreuung im TAF Langdorf bei der Primarschulbehörde beantragt, den Schulbusbetrieb zu erweitern. Der Antrag beinhaltete den Transport der Schülerinnen und Schüler der 1. bis 4. Klasse mit dem Schulbus am Morgen vom TAF Langdorf in das Herten Schulhaus, am Mittag vom Herten Schulhaus ins TAF und zurück ins Herten sowie nach Schulschluss am Nachmittag zurück ins TAF. Nach eingehender Diskussion der Angebotserweiterung des Schulbustransports ins freiwillige Tagesschulangebot wurde diese von der Primarschulbehörde abgelehnt, sei es vor oder nach der Schule. Hauptgrund für den Entscheid ist, dass allfällige Kindertransporte von und zu den freiwilligen Tageschulangeboten weiterhin Sache der Erziehungsberechtigten sein sollen, wie es im TAF-Konzept festgehalten ist. Die Behörde hat eine Ausnahme dazu im Jahr 2016 für 1./2.-Klässler der SA Herten bewilligt. Diese werden entgegen dieser Leistungsabgrenzung am Mittag gefahren, was auch weiterhin so bleiben wird.

Primarschulbehörde Frauenfeld 9. Mai 2023